

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan peran rumah pintar dalam meningkatkan keterampilan membaca siswa kelas 2 di SD Negeri 3 Kayu Agung diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Manfaat dari peran rumah pintar dalam meningkatkan keterampilan membaca pada anak kelas 2 ini anak-anak dengan adanya rumah pintar ini lebih sering membaca dan meningkatkan kekreatifitasnya dalam berbagai bidang dirumah pintar tersebut. Dan untuk anak-anak bisa meningkatkan minat membacanya, menggali ilmu pengetahuan yang lebih luas lagi dan menambah wawasan.
2. Kegiatan yang ada dirumah pintar tidak hanya meningkatkan keterampilan membaca saja melainkan terdapat berbagai macam kegiatan. Rumah pintar juga terdapat sentra-sentra untuk dipelajari anak-anak maupun masyarakat khususnya. Dengan tersedianya sentra-sentra anak-anak dan masyarakat bisa belajar langsung Bersama tutor yang telah disediakan oleh rumah pintar, dengan demikian rumah pintar menyediakan tutor hanya sedikit dan alantnya juga kurang lengkap.

B. Saran

Pada hasil penelitian mengenai peran rumah pintar dalam meningkatkan keterampilan membaca siswa kelas 2 di SD Negeri 3 Kayu Agung. Maka tanpa mengurangi rasa hormat terhadap siapapun dengan segala kerendahan hati

penulis, maka penulis akan memberikan saran sebagai bahan pertimbangan bagi semua pihak dalam rangka perbaikan dan penyempurnaan demi kemajuan dan keberhasilan untuk kedepannya. Mengacu pada kesimpulan diatas maka dapat dijadikan saran-saran untuk bahan rekomendasi kedepannya, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi siswa

Siswa harus memiliki sikap positif terhadap keterampilan membaca di rumah pintar dan siswa diharapkan lebih meningkatkan lagi keterampilan membacanya sehingga dapat memiliki wawasan yang lebih luas lagi, dan bisa dapat menguasai sentra-sentra yang terdapat di rumah pintar.

2. Bagi guru

Bagi guru kelas II yang telah mengajarkan anak-anak keterampilan membaca agar terus menerus belajar untuk mengatasi kesulitan anak-anak yang belum lancar membaca. Bagi guru anak-anak penting untuk menguasai keterampilan membaca agar terbiasa ke jenjang Pendidikan yang lebih tinggi untuk menggapai ilmu.

3. Bagi peneliti lainnya

Semoga hasil penelitian ini dapat dibangun dengan penelitian sejenis sehingga dapat dilakukan upaya untuk meningkatkan kemampuan membaca siswa di rumah pintar Bende Seguguk tersebut.